



Fecha de impresión: 11/04/2025

Bienvenida a los nuevos estudiantes de la Residencia Intercultural Bilingüe



La Universidad Politécnica Salesiana extiende la cordial invitación a la bienvenida a los nuevos estudiantes de la Residencia Intercultural Bilingüe.

La residencia fue creada en el 2011 con el afán de contribuir a la formación de jóvenes indígenas provenientes de las misiones salesianas andinas y amazónicas del Ecuador. Es un espacio de convivencia intercultural que permite a los estudiantes descubrir su potencial cultural, académico, confrontar con sus similares, poner al servicio sus riquezas y fortalecer su identidad.

Fecha: miércoles 30 de mayo

Hora: 17h30

Lugar: Residencia Intercultural Universitaria, sector Chillogallo

Dirección: Calle Matilde Álvarez S33-144 y Av. Mariscal Sucre

Más información:

Claudia Narváez: cnarvaez@ups.edu.ec

Teléfono: 3962 800 Ext. 2359 / 2162



Fecha de impresión: 11/04/2025

Bienvenida a los nuevos estudiantes de la Residencia Intercultural Bilingüe

Ver evento en www.ups.edu.ec